

BOLETÍN No. 402 ->>

Crecimiento sin precedentes ha tenido la UAA en materia artística, cultural y académica durante los últimos años.

Big Band UAA se presenta ante rector, quien compromete apoyos para su consolidación

Dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha crecido de manera exponencial el impulso a la formación de intérpretes y compositores musicales, así como las actividades artísticas y culturales, gracias a la iniciativa que han tenido los jóvenes estudiantes, así como al esfuerzo de la comunidad académica expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en la presentación que realizó el recién creado ensamble de alientos denominado Big Band Universitaria.

En su mensaje, Andrade Cervantes destacó que esta agrupación es un nuevo semillero de jóvenes talentos que además de participar en el ámbito artístico con la Big Band, se encuentran en preparación académica ya sea en el Centro de Educación Media o en algún programa de pregrado, lo cual representa también una muestra de la formación integral que se ofrece en la Institución.

El rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, felicitó a los 33 integrantes de este ensamble de alientos por su iniciativa, que surgió también gracias al apoyo del decanato del Centro de Educación Media, encabezado por Juan José Shaadi Rodríguez, así como del departamento de Educación Artística y Cultural encabezado por Sergio Flores.

De esta manera, el rector expresó que la UAA continúa su camino ascendente en materia artística y cultural, pues desde hace más de dos años se han incrementado de forma sustancial los apoyos para la creación de ensambles, agrupaciones y la orquesta universitaria, con el objetivo de alentar la participación de los jóvenes en este ámbito y fomentar entre la comunidad universitaria el gusto por la música en sus diferentes vertientes.

Durante la presentación de la Big Band Universitaria, el rector Andrade Cervantes apuntó que se continuarán impulsando las iniciativas que promuevan la cultura y el arte, para promover la formación integral de estudiantes y fomentar entre la sociedad el acercamiento con las diferentes expresiones artísticas.

Por otra parte, a petición de los integrantes de la Big Band Universitaria, el rector de la UAA otorgará apoyos especiales para complementar sus instrumentos musicales y contar con otros equipos que les permitan un mejor desempeño de su labor.

Los miembros de la Big Band dirigida por Alejandro Santillán Barba, así como las autoridades del Centro de Educación Media agradecieron el apoyo que el rector ha otorgado de manera puntual para resolver las necesidades materiales y con ello mejorar la calidad académica y artística del bachillerato.

